

身おもしろ昆虫教室 近自然に触れるな自然に触れる

7月29日(土)、わたらせ自然館に集合した参加者は、講師の荒井堅一あらいけんいちさんの話を聞いた後、ふれあい公園に移動して、昆虫採集を行いました。

それぞれ虫取り網などを持参して、トンボなどを捕まえていました。泉野一丁目から参加した岸岡秋吾きしおかあきむねさん(3歳)は「暑いけど、楽しかったです」と、感想を話してくれました。



板県少年学童軟式野球倉オールスターズが優勝

8月13日(日)、前橋市の上毛新聞敷島球場で行われたJ Aグループ群馬杯第54回少年学童大会兼第47回県小学生総合体育大会の決勝で、榛東ヤングホープス・北橋イーグルス合同を6-4(最終回に逆転)で下し、念願の初優勝を飾りました。



五初谷上板東助作流獅子舞穀豊穰を祈る

7月30日(日)、初谷の長柄神社などで、板倉町重要無形民俗文化財に指定されている初谷上板東助作流獅子舞もみやかみばんどうすけさくりゅうししまいが奉納されました。江戸時代から五穀豊穰や悪疫退散などを願う芸能として伝承されているもので、現在の獅子頭は、天保6年(1835年)に作られたものと伝えられています。



中表敬訪問嶋龍護さんが全国大会に

8月3日(木)、板倉中学校3年生の中嶋龍護なかしまりゅうごさんが愛媛県で行われる全国中学校体育大会の出場報告のため表敬訪問されました。全日本中学校通信陸上競技大会で、棒高跳び標準記録の4メートルを記録して大会出場を決め、8月22日に行われた全国大会では、大いに健闘しました。



夏第39回板倉まつりの日の思い出

8月5日(土)、第39回板倉まつりが、役場駐車場を会場に開催されました。4年ぶりとなる祭りは、大変多くの人で賑わい、ステージではさまざまなパフォーマンスが披露され、日没後にみこしや山車が会場を練り歩くと、盛り上がりは最高潮となりました。

また祭りのフィナーレには、約2,500発の花火が夜空を彩り、夏の日の一日を締めくくりました。

